



税の大切さを学ぶ！ 租税教室 6年

三観地区租税教育推進協議会主催の「租税教室」が、三豊市市民環境部税務課の方を講師にお迎えし、6年生を対象に行われました。

まず始めに、いろいろな税について教えていただきました。その後、「もし税金がなかったら」という想定DVDを視聴しました。生活を支えるいろいろなものが税金によって支えられていることがよく分かりました。一例として、もし税金がなかったら、小学校に通うための保護者負担が、児童1人あたり年間約96万円ということをお教えいただき驚いた様子でした。最後に、税金は、「みんなが安心して生活をしていくための社会を支える会費」という言葉でまとめられました。



ありがとうございました！赤い羽根共同募金

全校生の温かい善意の心が集められた共同募金を、三豊市共同募金委員会の方にお渡ししました。ご協力ありがとうございました。



さくらが丘フェスティバルについて

先日、配布しました『「さくらが丘フェスティバル」のご案内』の「4お願い」の中の参観人数制限についてお知らせします。昨年、この時期の県のレベル警戒レベルは、「感染警戒期」でした。現在も同様に「感染警戒期」です。しかし、最近の県の新規感染者数の推移から、参観者人数制限について、下のようになります。新規感染者数は減ってきてはいますが、まだまだ予断を許さない状況です。できるだけ少人数でのご参観にご協力ください。なお、県内の警戒レベルが上がった場合等、変更することもあります。ご理解とご協力をお願いします。

「各ご家庭2名以内（就学前のお子様は含みません。）学年の入れ替えは行いません。」

参考資料：令和2年度 「各ご家庭2名以内（年齢制限なし・就学前のお子様も含みます。）

1年生の手作り鬼 「にんじゃで ごじゃる」

リトル運動会についてのアンケートにご協力いただきありがとうございます。

回答の中に、低学年の競争遊戯「にんじゃで ごじゃる」の的当ての的の鬼をもっと見たかったというご意見がありました。1年生が、色別班ごとに一生懸命に手作りした「鬼」を掲載します。HPでは、カラーでご覧いただけます。



＜赤鬼＞



＜白鬼＞



＜青鬼＞



＜黄鬼＞